## Llegan a Cuba dos Banderas de Notable Valor Histórico

Son las Norteamericana y Cubana que se Arriaron e Izaron en el 1902 en El Morro

Portando dos inmensas banderas cubanas en su equipaje y otra americana, arribó al aeropuerto de Rancho Boyeros, el compañero en la prensa señor José Cabús acompañado de su hija.

Según informó el periodista Cabús, la bandera cubana fué la primera que se izó en el Morro de La Habana al concluir la intervención norteamericana en 1902, y la norteamericana fué la que se arrió en tan histórica fecha. Ambas banderas, añadió, han sido donadas generosamente al gobierno cubano por la hija del general Wood, junto con otras reliquias y libros históricos de aquella época que como tesoro inapreciable y testimonio de la simpatia que por Cuba sentia, guardaba celosamente hasta su muerte el inolvidable gobernador norteamericano.

A recibir al compañero Cabús concurrieron al aeropuerto el subsecretario del Ministerio de Informción, compañero Pizzi de Porras, el señor Pepito Sánichez Arcilla, la poetisa Mary Morandeyra, el señor Espinosa, alto funcionario de Información y otros periodistas y amigos.

Con respecto a las banderas y su entrega por la hija del general Wood, que nació en La Habana, Cabús manifestó la gran significación que dicho rasgo encierra para los cubanos, manifestando a la

vez que era mayor por cuanto a su entender, en lo que a la enseña norteamericana en cuestión se refiere, nunca debió salir de los Estados Unidos.

Como dato curioso se observó que el pabellón norteamericano sólo tiene cuarenta y cinco estrellas, equivalentes a los estados que en aquella fecha formaban la unión norteamericana.

El periodista Cabús terminó diciendo que todos esos objetos de incalculable valor histórico, serían entregados en oportunidad inmediata al general Batista, presidente de la República.

My act 22/12



PATRIMONIO DOCUMENTAL